

ほ  
く  
ぎ  
ひ  
る  
は  
体  
馬  
食  
新  
門

## 老人体験

ハシトオツカ  
いがいじきかきこえなく  
アヘンドオコ走るとそこ  
えつつけでとときどけ  
しなりときは金たくち  
がう。

## 車いす本馬

おすのもたる人で水かたお  
なにまにまなめのとこはまなめ  
になりながらすすんじりくのびか本馬  
方にかたよせみがらりてたはさは  
おろさうでこわがた。

## しかくじょうかの者体験

ま、たくみえなくこつまか  
いたりしてこまんひをとこわ  
か、左あとだんさはかくん  
くな、点字ブロックかな  
ところはほいのふぢいじた  
大きなかり、きました

## 詫問

点字ブロックのいろ



玉だれ



止まれ



ませいあんを  
いざかあいせ  
じでてもう

このから

車いすにの、いる人がやさなといで。図。いたら手伝いた。

あけようと思

老人になると、色  
がちがきて信頼かわ  
からなくなると思いま  
す。あとからもおも  
くなるのでかりたんな  
のじ。図。いる人をひ  
つけたらお手伝をし  
てあけようと思

自分でいちはんいくじょうたのこり。体  
験は老人体験です上のやつでモカリ。下  
の手をきくと前のほうかいおそくて首がいじ  
かたです。

しかくじょうかの者をえなくこつまか  
いたり手伝をします。あとのかみえな人は点字  
ブロックかなくこつまか。もしも人をひつけたら  
お手伝たいをだ。

# 「ほくぎひろば」の体験新聞

## 1. しうがい者(目の) 体験について

思つたこと

ほじょしてくれる人がいて、点字ブロックをうむと  
もなかなかうまくあめがれかんかくがよく分かった。  
点字ブロックからかく点字ブロックがなくなるとい  
ひぢゅうから大変だとへつた。ほじょしてくれる  
鬼つた。何も見えないかくを指しても見えないから、なか  
ら、どこにいるか分からなかいたい方向に行け  
くと、こわいことが、よくなくともあかしかった。  
分かりました。



自分がで生きること

点字ブロックの上で、つまじ  
使つていろんを見かけて、まか  
りきうなときは、差ですよ。とか  
いえば、いいなと思つます。

## 2. 高齢者 体験について

思つたこと

体が重くて、自由にかたや足がひざに重く、ひづ  
足跡が動かなく大変もひざもひんせんまがらな  
だ。お年よりの人おく痛つたです。  
は、そんないに、体が重い明るい色は、分かるけど暗  
くてもかんぱって動いてい色は。(緑青など)色が  
うけつけたりました。  
くいあることが分かおかしく見えることがわから  
ました。大変だと鬼つた。

自分がで生きること

重い何物をも、2いたら、  
ちょっと、ですけど待ちましゆか  
とかいて、ちょっとでも楽  
にさせるために、少し重いの  
を特てあげるといいなと  
鬼つた。

## 3. 車いす体験について

思つたこと

車いすはとてもさかを下ると手はあるが  
楽しいことが分  
りました。たいて  
ちようちにのると、  
あんなことが  
わからました。

で生きること

のびあまり、いき  
おいをつけとこがす  
にいくとあさらない  
と鬼つた。



車いすが気おけよ

ように、話しかける。

# 「ほくぎひろは」体馬食新聞

2014年11月5日

## 老人体馬食

自分ができること。

- ◎老人体馬食では、ひざやひじが、まがりにくくなるのを  
つけると、かいたんなどとか、とてもたいへんでした。  
お年よりなどがこれまで  
いたるにモツモツして  
◎4kgのベストをきると、くびなどがいたくて、あ、モイからあけたりして、自分が  
てつた。ていきたいな  
前かがみになりました。  
◎老人は、体があそたくて、とてもたいへんでした。

## 車いす体馬食

(のっている日寺)

- ◎車いすに乗っている日寺は、こかみちは、のぼりにくくて、後からおしゃく  
れるし、すこしらくなつてよかったです。  
すこしのたん差たつけても一人では、のぼれない  
けど、ほじょの人(ペアの人)に、後につけてる、ほじょステップを、  
ふんでくれて、や。とありがとうございました。

自分ができること・木から300mした方がいいこと

車いすのに、のっている人はうでかいたくなるので、ひしきりの所をやわらかいをさ  
にした方がいいと思います。手と足からじゅうたまは、オカンサ、声では人のうするのにしき方か  
いと思想します。車いすにのっている人がいたら、先にうずってあけたりした方がいいと思はせす。

## しがくしょうがい者体馬食

自分ができること。

- ・しがくしょうがい者体馬食は、アイマスクをつけて、つえをして、  
てんじブロックとつえをたどりにしてあるとい  
きました。目が見えなくて、へんな所に、ついて  
ます。たとえば、ペアの人(けうこく)  
「そ、ちじょはいよ」と、つえてくめたので、みちにモ  
れました。見えなくて、とてもこわかったです。  
目が見えるということは、ふつうのことだと思って  
ましたが、目がみえるということは、しあわせなこ  
とな人かな?と思いました。

木から300mした

方が

しがくしょうがいしゃ

がいる日寺はみを

ゆづってあげる

といふ。